



Imagen de los campos y las instalaciones que componen el Complejo Deportivo de Betiondo de Ermua. :: AINHOA LASUEN

# Ermua destinará 1,1 millones de euros al IMD en los presupuestos municipales

El consistorio tiene en cuenta que 'Ermua Mugi!' ha perdido la ayuda foral que percibía, pero promete trabajar para que «el descenso económico no se note»

:: AINHOA LASUEN

**ERMUA.** El Ayuntamiento de Ermua propone en sus presupuestos que se destinen 1,1 millones de euros al Instituto Municipal de Deportes. Existen varias novedades en las cuentas destinadas a este organismo encargado del deporte y la actividad física en Ermua, que el concejal de Deportes, José Ramón Gombau, enumeró en una pasada Comisión de Hacienda de la corporación.

Una de las novedades es el descenso de la partida dedicada al programa 'Ermua Mugi!' que pretende fomentar entre la población ermua la práctica física, la alimentación saludable y la salud mental. La partida que se establecía en 2016 de 50.000 euros pasa a ser de 22.000 euros en la propuesta de este año. Esto se debe a que no se ha concedido la subvención de la Diputación foral que se otorgó el año pasado.

Este fue un tema de debate en la presentación de las partidas destinadas al deporte para 2017 en Ermua, ya que EH Bildu calificó como «patético» este descenso en la partida. «El año pasado parecía verse el

cambio de paradigma de la política deportiva municipal, y parecía que venía a quedarse, pero este año con ese descenso vamos a sufrir para mantener en marca 'Ermua Mugi!', criticaba.

El concejal de Deportes, aseguró que «la ciudadanía no va a sufrir, sino que sufriremos mis técnicos y yo para que no se note el descenso económico». Gombau garantizó que «el servicio troncal común se mantiene e incluso se pondrá en marcha un software para monitorizar los circuitos y poder ofrecer a cada persona su ficha para conocer sus avances en los caminos saludables, a través del desarrollo de un nuevo sistema de monitorización», aclaraba Gombau refiriéndose al servicio 'Hiribili'

que ofrece unas pulseras que miden la cantidad de kilómetros que se realizan en estos circuitos y su colaboración con servicios sanitarios.

Otra de las novedades es la de los cursos que ya se están impartiendo sobre parques biosaludables y una nueva partida de 30.000 euros para ofrecer una nueva equipación al Ermua C.D.

Por otro lado, las transferencias corrientes se disminuirán en 2017 en 15.000 euros, pero se incluyen inversiones nuevas por importe de 28.600 euros.

El concejal quiso destacar que se mantendrá el apoyo al asociacionismo deportivo local, además de modernizar las infraestructuras depor-

tivas y tratar de fomentar la participación ciudadana.

Gombau insistió en que estas ayudas municipales al deporte llegarán a 898 deportistas, teniendo en cuenta que cada deportista recibirá 138,66 euros. Ermua cuenta en la actualidad con 647 deportistas federados y 241 estudiantes participando en deporte escolar. «Son indicadores razonablemente buenos y nos animan a seguir en esas líneas», indicaba el edil.

Las inversiones de 2017 en infraestructuras se destinarán a la construcción de una nueva barra en el ambigü del campo Teodoro Zuazua, torres eléctricas de urgencia, la instalación de la conducción de ventilación en el frontón Arizmendi y un ordenador para realizar reservas en el complejo deportivo de Betiondo.

Además se realizarán inversiones en publicidad y propaganda (trofeos, camisetas etcetera), la prueba de deporte rural de San Martín y la subvención a la población que no puede asumir los gastos del carné deportivo local.

\* EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

## TELÉFONOS DE INTERÉS

<b>URGENCIAS</b>	
SOS DEIAK	112
DYA	943 464 622
<b>HOSPITALES</b>	
Hospital Mendaro	943 032 800
Ambulatorio de Eibar	943 032 500
Ambulatorio de Eibar (Torrekua)	943 032 650
Ambulatorio de Ermua	943 032 630
<b>POLICÍA MUNICIPAL</b>	
Eibar	943 708 424
Ermua	943 176 300
<b>ERTZAINTZA</b>	
Eibar	943 531 700
<b>BOMBEROS</b> Toda la provincia	
	112
<b>TRANSPORTES</b>	
Euskotren	902 543 210
Pesa Eibar	902 101 210
Bizkaibus	902 222 265
<b>TAXIS</b>	
Eibar	943 203 071 y 943 201 325
Ermua	943 170 396
<b>AYUNTAMIENTOS</b>	
Eibar (Centralita)	943 708 400
Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía)	010
Pegora	010
Ermua	943 176 322

## CARTELERA DE CINE

### EIBAR

**COLISEO** Merkatu Kalea, 2  
**El círculo** 20.30  
**Maravillosa familia de Tokio** 20.30  
**Un italiano en Noruega** 20.30

### ERMUA

**ERMUA ANTZOKIA** Iparragirre s/n  
**La excepción a la regla** 20.30

## COMUNICACIONES

### AUTOBUSES

**EIBAR-SAN SEBASTIÁN**  
 Laborables: 6.10\*, 6.40\*, 7.10\*, 7.40, 8.10, 8.45\*, 9.15\*, de 10.10 a 21.10 cada hora, 13.05\*, 18.10\*, 19.10\*.  
 Sábados: 6.40\*, 7.10\*, 8.10, 8.45\*, 9.15\*, de 10.10 a 17.10 cada hora, 13.15\*, 15.10\*, 16.10\*, 18.10\*, 19.10\*, 20.10\*, 21.30, 23.10.  
 Festivos: 8.10, 10.10\*, 12.10, 13.10, 15.10\*, 17.10, 18.10, 19.10\* y 21.45\*.  
 \*Salida desde Ermua diez minutos antes

### SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 6.50, 7.20\*, 7.50\*, de 8.20 a 14.20

cada hora, 11.20\*, 14.30\*, 14.50\*, 15.20\*, 16.20\*, 17.20, de 18.20\* a 22.20\* cada hora.  
 Sábados: 6.50, 7.20\*, 7.50\*, de 8.20 a 21.20\* cada hora, 11.20\*, 14.20\*, 16.20\*, 17.20\*, 18.20\*, 19.20\*, 22.35\* y 00.20.  
 Domingos y festivos: de 9.20\*, 11.20\*, 13.20, 14.20\*, 16.20\*, de 18.20\* a 20.20\* cada hora, y 22.20\*.  
 \*Llegada a Ermua

### EIBAR-BILBAO (Autopista)

De lunes a sábado: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.

### BILBAO-EIBAR (Autopista)

Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora. Sábados-festivos: 7.40 a 21.40 cada media hora.

### EIBAR-VITORIA

Laborables: De 7.00 a 21.00 cada hora y a las 6.15, 10.15, 14.15 y 18.15.  
 Festivos: 8.45, 12.45, 16.45, 20.45.

### VITORIA-EIBAR

Laborables: De 6.30 a 20.30 cada hora y a las 7.15, 8.00, 12.00, 16.00 y 20.00.  
 Festivos: 10.30, 14.30, 18.30 y 20.30.

### EIBAR-PAMPLONA

Laborables y festivos: 7.45

### PAMPLONA-EIBAR

Laborables y festivos: 11.00.

### EIBAR-ARRATE

Sábados y laborables: 14.00.  
 Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 13.00 y 18.00.

### ARRATE-EIBAR

Sábados y laborables: 14.30.  
 Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 13.30 y 18.30.

### EIBAR-ELGETA

Laborables: 6.30, 8.30, 11.00, 13.30, 15.30, 16.30, 18.30 y 20.30.  
 Festivos: 8.30, 11.30, 13.30, 15.30 y 20.30.

### ELGETA-EIBAR

Laborables: 6.50, 8.50, 11.20, 13.50, 15.50, 16.50, 18.50 y 20.50.  
 Festivos: 8.50, 11.50, 13.50, 15.50 y 20.50.

### EIBAR-HOSPITAL MENDARO

Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora).  
 Sábados: De 7.00 a 21.00 cada hora.  
 Domingos: de 8.00 a 21.00 cada hora.

### HOSPITAL MENDARO-EIBAR

Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora.  
 Sábados y festivos: De 7.45 a 20.45 cada hora.

## TRENES

### BILBAO-EIBAR

Laborables: 5.57. Diario: (De 6.57 a 20.57 cada hora), 9.34 y 20.34.

Sábado noche: 23.50, 1.50, 3.50 y 5.50.

### EIBAR-BILBAO

Laborables: 6.13, 7.13. Diario: (De 8.13 a 22.13 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.05, 4.05, 6.05 y 7.29.

### ERMUA-BILBAO

Laborables: 6.19 y 7.19. Diario: De 8.19 a 21.19 cada hora.

### SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 5.47, 6.47. Diario: De 7.47 a 20.47, cada hora, 9.20 y 20.20.

### EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.13 y 7.13. Diario: De 8.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.

## FARMACIAS

### EIBAR

De 9.00 a 22.00: Elorza (Juan Gisasola, 18).

### ERMUA

De 9.00 a 22.00: Alves (Gipuzkoa Etorbidea, 46). De 22.00 a 24.00: Ibarondo (Zeharkale, 2).

### EIBAR-ERMUA

Noche. De 22.00 a 9.00: Mandiola (San Agustín 3).



Sexta caravana, organizada este mes por la plataforma, que proyecta organizar una fiesta reivindicativa en Durango. :: MAIKA SALGUERO

## Conductores de Durango recurren a la justicia por la «discriminación» en los peajes

MANUELA DÍAZ



«Sabemos que es una lucha a largo plazo con la Diputación», advierten desde la plataforma creada hace año y medio para pedir la liberación de la AP-8

**DURANGO.** Cuentan con cerca de 22.000 apoyos, la simpatía de buena parte de los vizcaínos e incluso el propio Ararteko, Manu Lezertua, les da la razón. La Plataforma AP-8 Peajerik Ez lleva cerca de año y medio

de lucha para conseguir suprimir el cobro entre Usansolo y Ermua. Junto a los vecinos de Busturialdea, los residentes en Durango son los únicos de Bizkaia que deben pagar por desplazarse a Bilbao, ya que su única vía rápida disponible es esta autopista.

Unas semanas después de que el Defensor del Pueblo vasco les reconociera la «discriminación» que sufren con respecto al resto de vizcaínos y les emplazase a solicitar la gratuidad a través de las Juntas Generales de Bizkaia, han comenzado a moverse a través de la vía judicial. «Tenemos que seguir en la brecha porque sabemos que es una lucha a largo plazo con la Diputación, pero no vamos a apartarnos, porque no es justo que sigamos pagando», señaló Juan Carlos Poderoso, portavoz del colectivo.

La agrupación de afectados lamenta que el Ararteko haya tardado un año en emitir una resolución sobre

su demanda. «Nos da la razón y reconoce la discriminación que sufrimos, pero como se trata de una norma foral nos remite a que pelemos con los políticos», precisan. Poderoso entiende que las Juntas Generales se cierran en banda y mantengan el canon en la AP-8, que les reporta 32 millones de beneficio anual. «Estamos hablando de mucho dinero, y da igual que se amortizase ya hace 13 años», subraya.

La Plataforma AP-8 Peajerik Ez también pone sobre la mesa la ilegalidad en que podría haber incurrido la Diputación con la tarifa plana de 30 euros que entró en vigor a primeros de año. El Ararteko, según Juan Carlos Poderoso, advierte que «los peajes, de acuerdo a la normativa europea, no serán discriminatorios directa o indirectamente por razón de nacionalidad o de país o lugar de establecimiento del transportista o usuario, o de matriculación del vehí-

LA CIFRA

22.000

es el número de firmas que la Plataforma AP-8 Peajerik Ez ha conseguido reunir para reclamar la liberación de la autopista.

Juan Carlos Poderoso

«¿Por qué tengo que pagar por usar la vía rápida para ir al hospital si el resto de vizcaínos viaja gratis?»

Arraitz Irigoien

«La tarifa plana ha hecho mucho daño a nuestras reivindicaciones. Llegó en el momento clave»

culo o del origen o destino del transporte o desplazamiento».

La respuesta de Manu Lezertua ha llevado a este colectivo a moverse por la vía judicial. «Seguimos contando con el apoyo de miles de ciudadanos y la plataforma sigue funcionando como el primer día», afirma. Juan Carlos Poderoso reconoce, sin embargo, que la participación en las seis caravanas que han organizado hasta el momento ha ido descendiendo. Lejos quedan los más de 300 vehículos que tomaron parte en la primera convocatoria.

Por la N-634

«Hay mucha gente que apoya esta causa, pero somos comodones», subrayaba Gorka García en la última caravana que ha organizado el colectivo. Ahora, se plantean convocar una fiesta reivindicativa en Durango. La plataforma arrancó con fuerza en enero del año pasado. En apenas dos semanas consiguieron recoger 700 firmas en soporte papel, que se sumaron a las 12.378 recabadas a través de la página de Facebook 'Durangaldea. Kexak eta Salaketak. Quejas y Denuncias' y de la plataforma de ciberactivismo Change.org. Se colaron también en los ayuntamientos del Duranguesado y Lea Artibai con la presentación de varias mociones, que si bien fueron aprobadas en los municipios gobernados por EH Bildu, fueron desestimadas en los que el PNV era mayoría.

Punto y aparte fue la decisión de la Diputación de fijar una tarifa plana de 30 euros al mes para todos los peajes forales. «El bono peaje ha hecho mucho daño a nuestras reivindicaciones. La anunciaron en el momento clave», señala el durangués Arraitz Irigoien mientras se sube a su furgoneta. «La gente está a favor de que toda la AP-8 sea gratuita. Yo, como vecino del Duranguesado, me siento discriminado. ¿Por qué tengo que pagar para ir al hospital de Galdakao o al de Cruces cuando el resto de vizcaínos viaja gratis?», se pregunta Poderoso.

Junto a él, Iker Orta asegura tajante que la situación es «muy injusta». Tal es así que desde hace seis meses ha dejado de pagar por usar la vía rápida para viajar de Durango a Bilbao, donde trabaja. El irretarra José Luis Candelas también ha optado por dejar de utilizarla y adentrarse en una «tercermundista» carretera N-634, «siempre en obras y con continuos atascos». Eso sí, tarda más del doble y cruza los dedos porque no ha tenido ningún accidente, algo habitual en el tramo comprendido entre Iurretta y Usansolo.

**segurma**  
Más de 30 años a tu lado

944 80 00 95  
www.segurma.com

Protege lo que más te importa desde solo 1€ al día

**SERVISA**  
Tanatorio-Crematorio

Servicio 24 horas  
24 orduko arreta

P.A.E. Asuaran, edificio Arxanda, 10. Asua-Erandio • 944 71 01 61 • www.servisa.es

**ANUNCIO DE DISOLUCIÓN Y LIQUIDACIÓN CONJUNTA**  
"SOCIEDAD COOPERATIVA DE VIVIENDAS DE LA AGRUPACIÓN DE CENTROS DE CASTILLA Y LEÓN DE BARAKALDO-AGRUCASLE, S. Coop. en Liquidación"

A los efectos de lo previsto en la normativa vigente, se hace público que en la asamblea general extraordinaria celebrada el pasado 28 de abril de 2017 se acordó, en segunda convocatoria y con el voto a favor de los 26 socios que representan el 86,66% de los votos de los presentes y representados, proceder a la disolución y liquidación simultánea de la "SOCIEDAD COOPERATIVA DE VIVIENDAS DE LA AGRUPACIÓN DE CENTROS DE CASTILLA Y LEÓN DE BARAKALDO-AGRUCASLE, S. COOP.", asimismo el Balance Final del estado patrimonial de la sociedad cooperativa cerrado a 6 de marzo de 2017 y el proyecto de Distribución del Haber Social presentados por el liquidador, con el voto a favor de 25 socios, que representan la mayoría del 83,33% de los votos presentes y representados.

La documentación relativa a la disolución y liquidación de la sociedad cooperativa se encuentra depositada en el domicilio social a disposición de los interesados.

En Barakaldo (Bizkaia), a 29 de abril de 2017.  
EL LIQUIDADOR SOLIDARIO  
D. JUAN CARLOS MARTINEZ GARCIA